

Dará inicio en septiembre importante fase del proceso electoral en Cuba



El próximo cuatro de septiembre dará inicio a una de las más importantes etapas de las elecciones generales en Cuba: las asambleas de nominación de candidatos a delegados de circunscripción.

Calificado por las autoridades como el punto de partida de todo el proceso electoral y la base del sistema democrático de la nación, este paso se iniciará con la celebración de asambleas pilotos en cada municipio del país.

En la primera semana del proceso de nominación se celebrarán 5 425 reuniones en todo el país, informaron las autoridades electorales.

La mayor cantidad de estas reuniones, que se extenderán hasta el venidero 30 de septiembre, se desarrollarán entre la segunda y tercera semanas del mes, fundamentalmente en los municipios cabeceras de las provincias.

Las autoridades electorales han asegurado que están creadas todas las condiciones para que se realicen las más de 45 mil 600 asambleas de nominación con total transparencia, apego a la Ley, y garantías a la

representación popular en las estructuras de gobierno a todos los niveles.

En estos encuentros, caracterizados por su masividad, el pueblo designará por sus méritos y compromiso con la comunidad a los candidatos, para posteriormente en octubre elegir en las urnas a quien en su consideración reúna los mejores requisitos para ser delegado de la circunscripción, quien a su vez, integrará la Asamblea del Poder Popular a nivel municipal.

A esta fase del proceso se llega tras una rigurosa capacitación de los integrantes de las comisiones electorales a todos los niveles, para profundizar en aspectos relacionados con el proceso, sus principios, pasos y las funciones de dichas estructuras.

Posteriormente entre el 21 y 22 de septiembre se colocarán las listas de electores, y del 25 al nueve de octubre se realizarán las verificaciones correspondientes para que cada cubano en edad electoral pueda ejercer sin problemas su derecho al voto.

Las organizaciones de masas como los CDR, Comités de Defensa de la Revolución, y la FMC, Federación de Mujeres cubanas, han tenido una destacada participación en la etapa previa a los comicios

Según trascendió, más del 75 por ciento de la documentación y otras garantías que los CDR deben asegurar ya están listas para el proceso electoral. Betty Oria, miembro del Secretariado de la organización, aseguró que antes del cuatro de septiembre se completará lo pendiente.

Es de destacar también la entusiasta participación de los jóvenes, quienes se han involucrado desde un principio con este nuevo ejercicio de democracia participativa.

De hecho estudiantes universitarios estarán como observadores en las asambleas y el día de la votación, para avalar con su presencia este acto democrático.

Con seriedad y responsabilidad Cuba se prepara para este nuevo proceso electoral que garantizará el poder del pueblo, rasgo distintivo de la democracia en nuestro país.(Fuente/María Josefina Arce)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/139543-dara-inicio-en-septiembre-importante-fase-del-proceso-electoral-en-cuba>



Radio Habana Cuba